

# Cookingbox One

Farbauswahl: Olive/White, Orange/White, Sand/White

Miji

Design  
Germany



## DE Produktbeschreibung

Die Miji Cookingbox One kommt mit innovativer Technologie und kompaktem Design daher. Ein frisch gekochtes Mittagessen statt Fast Food! Egal, ob im Büro oder unterwegs, die Cookingbox One sorgt für vitaminschonende Zubereitung Ihrer Lieblingszutaten. Sie können in ihr auf zwei Ebenen Fleisch, Fisch, Gemüse und Beilagen parallel zubereiten.

Befüllen Sie die Cookingbox One nach Anleitung mit frischen Zutaten, stecken sie an eine Steckdose und genießen 30-40 min. später eine gesunde, schonend dampfgegart Mahlzeit. Die flexible Box eignet sich ebenfalls hervorragend zum Regenerieren von bereits gekochten Speisen und ist einfach und sicher in der Handhabung. Die platz-, zeit- und energiesparende Kochbox gibt es in unterschiedlichen Farbvarianten für noch mehr Abwechslung.

## Produktdetails

- + Mobiler Dampfgarer
- + Platzsparend, geruchsfrei und geräuschlos
- + Einfache und sichere Bedienung
- + 1 – 2 Personen
- + Edeldstahlgarschalen spülmaschinengeeignet

## Spezifikationen

**Technologie:** Dampfgarer

**Garraumvolumen:** 1 Liter

**Abmessungen (B x H x T):**

264 x 164 x 130 mm

**Gewicht:** 1,25 kg

**Sicherheit:** Überhitzungsschutz

EAN: **4260319780208** Olive / White

**4260319780215** Orange / White

**4260319780222** Sand / White



# Cookingbox One

Colour selection: Olive/White, Orange/White, Sand/White

Miji

Design  
Germany



## EN Product Information

The Miji Cookingbox One comes with innovative technology and a compact design. A freshly cooked lunch, instead of fast food! Whether in the office or on the go, the Cookingbox One ensures vitamin-saving preparation of your favourite ingredients. You can prepare meat, fish, vegetables and side dishes simultaneously on two levels. Fill Cookingbox One with fresh ingredients according to instructions, plug it into a power outlet and enjoy a healthy, gently steam-cooked meal 30-40 minutes later. The flexible box is also ideal for regenerating food that has already been cooked. The space-, time- and energy-saving cooking box is available in different colour variations for even more variety.

## Product Details

- + Portable steam cooker
- + Space-saving, odourless and noiseless
- + Easy and safe handling
- + 1 – 2 persons
- + The stainless-steel cooking trays are dishwasher safe

## Specifications

**Technology:** Steamer

**Cooking space volume:** 1 liter

**Dimensions (W x H x D):**

264 x 164 x 130 mm

**Weight:** 1,25 kg

**Safety:** Overheating protection

EAN: **4260319780208** Olive / White

**4260319780215** Orange / White

**4260319780222** Sand / White

